



Medienmitteilung zum Tod von ehem. Pfarrer und Dekan Hugo Gehring
Dienstag, 20. Juni 2023

Todesmeldung

Pfarrer und Dekan i.R. Hugo Gehring nach längerer Krankheit verstorben

Am Montag, den 19. Juni 2023 ist der ehemalige Pfarrer von St. Peter und Paul sowie Dekan von Winterthur nach langer schwerer Krankheit verstorben. Das Pfarramt St. Peter und Paul, die Wegbegleiterinnen und Begleiter, die Seelsorgekommission, die Kirchenpflege sowie die Mitarbeitenden trauern um eine prägende Persönlichkeit, engagierten Seelsorger und vielseitig interessierten Menschen. *Requiescat in pace.*

Hugo Gehring war von 2000 bis 2022 Pfarrer von St. Peter und Paul in Winterthur, Pfarradministrator von St. Ulrich Winterthur und dazu von 2010 bis 2022 Dekan des Dekanats Winterthur. Er war während vieler Jahre Religionslehrer an den Kantonsschulen Rychenberg und Zürich-Unterland und hatte verschiedene weitere kirchliche Funktionen inne.

Hugo Gehring verkörperte das katholische, zukunftsorientierte Winterthur und war weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt. Nicht zuletzt als geschätzter TV-Mann für sein schweizweit bekanntes «Wort zum Sonntag». Er war ein liberaler und aufgeschlossener Seelsorger. Die ökumenische Zusammenarbeit war ihm ein sehr grosses Anliegen.

Seine Gottesdienste mit wegweisenden Predigten wurden – besonders an Festtagen – von vielen Menschen besucht. Er verstand es, den Glauben lebensnah, glaubwürdig und gerne mit einer Prise Humor zu verkünden. Auch war Hugo Gehring ein begnadeter Verfasser von pointierten Artikeln und ein guter Organisator sowie



Reiseleiter. Er reiste gerne, war hochinteressiert in Kunstgeschichte und Architektur – und besass ein breites Wissen.

Eine würdige Abschieds- und Trauerfeier wird in der Kirche St. Peter und Paul stattfinden. Für weitere Details werden wir zu gegebener Zeit berichten.

Hans Hollenstein
Präsident Kirchenpflege

Stefan Staubli
Pfarrer St. Peter und Paul

**Für weitere Fragen melden Sie sich bitte bei Markus Frutig, Leiter Kommunikation
der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Winterthur:**

markus.frutig@kath-winterthur.ch Telefon: 052 224 03 85